

Projekt Sanierung Bodenächerstrasse

Ausgangslage:

Da die EGS Anfragen für Ladestationen und Wärmepumpen erhalten hat und das bestehende Versorgungsnetz, im jetzigen Zustand, eine genügende Leistungslieferung nicht gewährleisten kann, hat die EGS entschieden die Bodenächerstrasse zu sanieren.

Auch der Zustand der Strassenbeleuchtung ist in einem moderaten Zustand. Für die Leuchten gibt es kaum noch Ersatzteile und die Ausfälle der Beleuchtung werden immer mehr.

Die Gemeinde hat gleichzeitig Bedarf, das letzte Teilstück des Bauhalde Quartiers zu erneuern. Ebenso wurde ein neuer Gestaltungsplan der Strasse erstellt, was einer Tempo 30er Zone gerecht wird.

Planung:

Die Planung und Ausschreibung wurde der Fa. Porta AG Wettingen in Auftrag gegeben.

Zeitplan:

2023 Planung und Baueingabe

Dez. 2023 Vorstellen des Projektes bei den Anwohnern

Januar 2024 Submission

April/Mai 2024 Voraussichtlicher Baustart

Bauzeit bis ca. September 2024